

## FRANCISCO JAVIER MENDOZA CENTENO

### REPORTE DE ACTIVIDADES

FECHA	ACTIVIDADES
01/10/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN ORDINARIA)
05/10/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN EXTRAORDINARIA)
29/10/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN ORDINARIA)
05/11/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN ORDINARIA)
20/11/2018	ACTO CÍVICO (HONORES)
05/12/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN ORDINARIA)
14/12/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN EXTRAORDINARIA)
28/12/2018	REUNIÓN DE CABILDO (SESIÓN EXTRAORDINARIA)

## FRANCISCO JAVIER MENDOZA CENTENO

### REPORTE DE ACTIVIDADES

EL 01 DE OCTUBRE DEL 2018 ME DIRIGI A RECOGER UNA MAQUINA OFICIAL (KOMATSU) QUE SE ENCONTRABA EN EL RANCHO DEL SR. TOMAS MUÑOZ, YA QUE NO FUE ENTREGADA EL DIA DE ENTREGA-RECEPCION. ME DISPUSE A IR POR ELLA PERSONALMENTE JUNTO CON EL DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL-GILBERTO ZAVALA PLASCENCIA Y CON EL ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ.

EL 02 DE OCTUBRE DEL 2018 FUY JUNTO CON EL DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL- GILBERTO ZAVALA PLASCENCIA, EL ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ Y EL OPERADOR DE VOLTEO KENWORTH- GUADALUPE HERNANDEZ HACIA EL RELLENO SANITARIO MUNICIPAL, DONDE SE ENCONTRABA EL LUGAR EN PESIMAS CONDICIONES Y YA NO CONTABA CON ESPACIO PARA INGRESAR MAS CARGAS DE BASURA, A LO QUE LE DIMOS PRIORIDAD PARA EVITAR UNA CANCELACIÓN DE RASTRO Y UNA MULTA POR PARTE DE ECOLOGIA.

EL 10 DE OCTUBRE DEL 2018 CON APOYO DEL DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL- GILBERTO ZAVALA PLASCENCIA, EL ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ Y OPERADORES DE CAMIONES SE COMENZO A TAPAR LOS BACHES (CON TEPETATE Y CAL, POR MOTIVO DE FALTA DE PRESUPUESTO) DE CARRETERA SAN DIEGO AL FRACCIONAMIENTO LOS GIRASOLES.

EL 12 DE OCTUBRE DEL 2018 CON APOYO DEL DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL- GILBERTO ZAVALA PLASCENCIA, EL ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ Y OPERADORES DE CAMIONES SE COMENZO A TAPAR LOS BACHES (CON TEPETATE Y CAL, POR MOTIVO DE FALTA DE PRESUPUESTO) DE CARRETERA SAN DIEGO- SAN FRANCISCO.

EL 18 DE OCTUBRE DEL 2018 ME DI A LA LABOR DE TAPAR UNOS BACHES POR CARRETERA SALIDA AL CAÑON-LA PEÑITA, POR MOTIVO DE PESIMAS CONDICIONES QUE SE ENCONTRABA EL CAMINO A LA ALTURA DEL PUENTE.

EL DOMINGO 18 DE NOVIEMBRE DE 2018 POR INICIATIVA PROPIA JUNTO CON DOS DE MIS EMPLEADOS PARTICULARES, FUIMOS A DAR OTRA

TAPADA DE BACHES POR QUE YA SE ESTABAN DESTAPANDO EN CARRETERA SAN DIEGO-SAN FRANCISCO (ESTA VEZ SOLO FUE TEPETATE)

EL 15 DE NOVIEMBRE AUXILIE CON MI CAMIÓN PARTICULAR EN LA REPARACIÓN DE UN CAMINO RURAL, EN LA COMUNIDAD DE LOS SAUCES AL CARMEN, JUNTO CON EL DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL- GILBERTO ZAVALA PLASCENCIA, EL ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ Y UN OPERADOR DE LA MAQUINA JAVIER MENA VALLECILLO.

EN LA ÚLTIMA SEMANA DE NOVIEMBRE JUNTO CON EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS- FRANCISCO PEREZ GUERRERO, EL DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL GILBERTO ZAVALA PLASCENCIA, ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ Y CON LOS ENCARGADOS DE INFRAESTRUCTURA MANDE UN CAMIÓN DE VOLTEO PROPIO, PARA APOYO EN REBACHEO, EN CARRETERA SAN DIEGO-SAN FRANCISCO.

EL 09 DE DICIEMBRE DE 2018 EL SACERDOTE ALFONSO PEREZ COMENZO A JUNTAR DINERO PARA APOYO EN REBACHEO DE CARRETERA SAN JULIAN-SAN DIEGO ME NOMBRAN TESORERO PARA ENTREGAR CUENTAS DE LO RECAUDADO A LA PRESIDENTA- ALMA LIZZETTE DEL REFUGIO ANGEL CERRILLO.

EL 12 DE DICIEMBRE DE 2018 ME DIRIGI A TAPAR LOS BACHES CON TEPETATE, DE LA Y A LAS PINTAS. ESTO CON EL FIN DE QUE DIERA MAS RENDIMIENTO EL ASFALTO Y EL SELLO.

EN LA PENULTIMA SEMANA DE DICIEMBRE FUIMOS A LIMPIAR LA Y, JUNTO CON EL ENCARGADO DE MÓDULO DE MAQUINARIA- HECTOR ORIGEL GOMEZ, EL OPERADOR DE UNA MAQUINA, GUADALUPE HERNANDEZ Y UN TRABAJADOR PRIVADO.

EL 30 DE DICIEMBRE ACOMPAÑE A LA PRESIDENTA, JUNTO CON MIS COMPAÑEROS REGIDORES, MANUEL GAMA, ALICIA MENA, ELIA BARBA, GABRIELA LOZANO Y EL SINDICO ARTURO SILVA, A RECIBIR EL DESFILE Y A LA INAGURACIÓN DE LAS FIESTAS PATRONALES 2019.